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“저의�경력을�발전시키며�블
록체인과�인공지능(AI)�같은
최첨단�기술을�배웠어요.”

4.��MSE�과정을�소개해주세요.
이�과정은�세�학기로�구성되어�있어요.�첫�학기에는�연구�방법론과�양자�컴퓨팅�등을�배우고,�두�번째�학기에는
클라우드�보안,�블록체인,�AI�같은�고급�기술을�다룹니다.�마지막�학기에는�인턴십이나�개인�프로젝트를�선택
할�수�있어요.�대부분의�학생들이�초반�몇�주�안에�인턴십을�잡아�실무�경험을�쌓고�취업�가능성을�높이는데,�저
는�중국에서�8년간�시니어�소프트웨어�엔지니어로�일했던�경력이�있어�인턴십�프로그램은�저와�잘�맞지�않았
어요.�하지만�뉴질랜드에서는�누구에게나�다양한�기회가�열려�있으니�꼭�도전해�보세요!

�1.��자기소개�부탁드립니다.

SOFTWARE 

학생�프로필

안녕하세요!�저는�지금�Yoobee�College에서�소프트웨어�엔지니어링�석사
과정을�공부하고�있고,�졸업을�앞두고�있습니다.�뉴질랜드에서�공부하고�일하
면서�느낀�경험들을�여러분과�나눌�수�있게�되어�정말�기쁩니다.

2.��왜�Yoobee�College�를�선택하셨나요?

Yoobee의�1년�석사�과정이�제게�딱�맞았어요.�다른�학교들은�대부분�1.5
년에서�2년짜리�과정이더라구요.�게다가�유학생들이�많아서�학교�내�지원이
잘�이루어지고,�영어가�모국어가�아닌�저희�같은�학생들에게�꼭�필요한�도움
을�받을�수�있다는�점도�Yoobee를�선택한�중요한�이유였습니다.

Yoobee student’s success story

ENGINEERING

MASTER OF

3.��왜�소프트웨어�엔지니어링�석사�(MSE)�과정을�선택하셨나요?

중국에서�소프트웨어�엔지니어로�8년�정도�일한�후,�이곳에선�제�경력을
더�발전시키기�위해�블록체인이나�AI�같은�최신�첨단�기술이�배우고�싶었
어요.�Yoobee의�MSE�과정은�그런�목표를�이루기에�정말�좋은�기회였
고,�덤으로�뉴질랜드의�멋진�풍경도�즐길�수�있었죠.

취업�성공�스토리



RICHARD IS SHAPING HIS FUTURE.
To shape yours, enrol with Yoobee College of Creative Innovation.

9.��취업�면접에서�기억에�남는�질문이�있나요?

시니어�면접에서는�보통�이론적인�지식과�실무�경험�두�가지를�중심으로�질문을�받았어요.�예를�들어,�"대규모
소프트웨어를�어떻게�구축했었습니까?"�같이�이전�프로젝트�경험에�대해�물어보기도�해요.�제가�받은�질문�중
하나는�"트래픽이�갑자기�증가하면�어떻게�해결하시겠습니까?"였어요.�이�질문은�제�경험을�보여줄�수�있는�좋
은�기회였죠.�또,�기본�원리나�운영�체제�개념,�코딩�문제�같은�것도�물어보는데,�화이트보드에서�문제를�풀어야
하는�경우도�있었어요.

5.��그럼�최종�프로젝트로�무엇을�선택하셨나요?

제�최종�프로젝트로�블록체인을�선택했어요.�블록체인�기술은�정말�매력적이고,�점점�더�중요한�기술로�자리�잡
고�있어요.�이�기술은�세상의�많은�부분을�변화시킬�잠재력을�가지고�있죠.�블록체인을�기존�애플리케이션과�통
합하면�놀라운�결과를�얻을�수�있다고�생각합니다.

6.��뉴질랜드의�IT�업계는�중국과�어떻게�다른가요?

뉴질랜드에서는�AWS,�Google�Cloud,�Microsoft�Azure�같은�클라우드�서비스를�많이�사용하지만,�중국
에서는�기업들이�주로�자체�플랫폼을�개발해�사용해요.�뉴질랜드에서는�풀스택�개발자와�DevOps에�대한�수
요가�많아서�다양한�기술을�익히는�게�유리할�거에요.

7.��IT�업계의�취업�전망에�대해�어떻게�생각하시나요?

팬데믹�이후�글로벌�경제가�어려운�상황이지만,�여전히�기회는�있다고�생각해요.�저는�현재�두�회사에�지원했고,
한�곳에서는�시니어�엔지니어로써�근무�제안�받았으며,�다른�한�곳은�최종�면접을�통과했지만�급여�문제로�거절
했습니다.�노력과�철저한�준비,�그리고�Yoobee의�지원이�있다면�누구나�목표를�이룰�수�있다고�믿어요.

8.�Yoobee�College는�취업에�도움을�주었나요?

네,�정말�많은�도움이�됐어요.�Yoobee가�개별적인�상담과�현지�업계와의�연결을�해주어�필요한�정보를�통해
전략적으로�준비할�수�있었어요.�덕분에�졸업�후엔�시니어�소프트웨어�엔지니어로써�가족과�안정적으로�생활할
수�있게�되었죠.�Yoobee의�지원은�저의�성공에�있어�중요한�역할을�했습니다.

“미리�미리�준비하는�게�정말�중요하다고�생각해요.�영어�실력과�기
술을�꾸준히�쌓고,�현지�IT�업계를�잘�조사해야�해요.�특히�클라우드
서비스나�풀스택�개발�같은�분야에�집중하면�좋아요.�Yoobee는�학
생들에게�정말�많은�도움을�주니까�꼭�적극적으로�활용해�보세요.”


